

A las Iglesias miembros de la FLM Ginebra, 1 de septiembre de 2024

Re: Convocatoria de propuestas de proyectos a largo plazo 2026 - 2028

Querid@s y respetad@s lideresas y líderes de la iglesia, guerid@s hermanas y hermanos en Cristo,

Saludos desde la oficina de la Comunión de la FLM en Ginebra.

En Mateo 13, leemos la parábola de la semilla de mostaza, que nos recuerda que pequeñas semillas y pequeños actos de fe pueden tener un gran impacto. A lo largo de los años, muchas iglesias miembros han llevado a cabo proyectos que, como "semillas de mostaza, han tenido un profundo impacto en la vida de aquellos a quienes servimos.

Inspirado por esta parábola y por el testimonio de las iglesias miembros, tengo el placer de anunciar la convocatoria de este año para proyectos a largo plazo:

- Las iglesias miembros de la FLM están invitadas a presentar **nuevos proyectos**, que comenzarán en 2026 por un período máximo de tres años.
- Tenga en cuenta que los proyectos en curso no se prorrogarán automáticamente. Por lo tanto, las iglesias miembros que deseen continuar sus proyectos que concluyen en 2025 deben solicitar una segunda fase, que podría durar hasta 2028 como máximo.

Fecha límite de solicitud: miércoles 08 de enero de 2025

Todas las propuestas de proyectos serán examinadas en enero y febrero de 2025. Se solicitará a los proyectos preseleccionados que proporcionen detalles adicionales para respaldar su solicitud. En mayo de 2025, el Comité de proyectos de las Iglesias miembros se reunirá para la aprobación final.

Más información sobre los procedimientos de solicitud está disponible en los criterios de admisibilidad adjuntos. Quiero informarle especialmente sobre el taller de elaboración de proyectos que se llevará a cabo a finales del mes de octubre, con el fin de acompañarle en la concepción y redacción de sus proyectos.

Desde ya, la FLM se alegra de poder apoyar a las iglesias miembros que comparten la esperanza y expresan su fe a través de proyectos. Estamos convencidos de que Dios bendecirá y multiplicará el buen trabajo y el servicio fiel de Su pueblo.

Que Dios continúe bendiciéndolos en su ministerio.

Rev. Dr Sivin Kit

Director

Departamento de Teología, Misión y Justicia